

Revolta contra el mundo moderno (1)

UZMAN JAVIER GARCÍA

# REVUELTA CONTRA EL MUNDO MODERNO (1)



[despojosdeoccidente.org](http://despojosdeoccidente.org)

# Capítulo 1

## **Revuelta contra el mundo moderno (1)**

Image not found.

## *Beskid Śląski, sur de Polonia*

Para el hombre moderno, y en especial para la mujer empoderada, feminista y atea, esta es una imagen aborrecible, pues supone una traba al disfrute de la vida, además de implicar una sumisión al heteropatriarcado.

Para nosotros, es la imagen misma de la belleza, y ante Ella, rendidos, nos plegamos.

Nosotros creemos que la ciencia moderna está al servicio de la deshumanización y estupidización general del rebaño humano, y así igual con todo lo que tenga que ver con la modernidad: el actual concepto del bien y de la belleza, la organización política (democracia), los decadentes convencionalismos sociales promovidos por las satánicas ideologías del género y los feminismos, la ciencia de la salud no holística (que no contempla la dimensión espiritual con vistas a la sanación) basada sólo en el enmascaramiento de los síntomas por medio de drogas, etc. Lo único bueno que ha traído lo "moderno" es la tecnología, que aquí usamos para contrarrestar en lo posible, al menos mientras internet siga siendo libre, el influjo del maligno.

En cuanto al big bang y al evolucionismo por azar, se trata de fábulas al servicio de la promoción de la superstición del ateísmo. La gobernanza global quiere sociedades ateas y, por tanto, hedonistas, pues si no hay Dios, si no hay "Inteligencia Creadora", tampoco hay un propósito para la existencia más allá de lo mundano, y sin propósito vital en pos de la trascendencia, el único objetivo es disfrutar a tope de la vida sin restricciones mientras se pueda. La consecuencia: las sociedades degeneradas que vemos, en especial en occidente. Para nosotros la tierra es el centro del universo creado, es una planicie, no se mueve y está protegida por la cúpula del cielo. Y, por supuesto, los marcianos no existen.

Lamentablemente en el mundo islámico también han prendido las doctrinas irracionales que la modernidad promueve. Lo que ocurre es que como muchos musulmanes desgraciadamente se creen el descabellado dogma del big bang y que venimos del mono por azar, tratan de usar el Corán para justificar esas supersticiones que han sido elevadas a la categoría de verdades absolutas por el deficiente intelectual y muy decadente hombre moderno. Lo contrario, según ellos, sería insinuar que el Corán no es la verdad, y por eso se hacen todo tipo de interpretaciones absurdas e ilógicas de las aleyas con tal de ajustar al Libro a lo que la generalidad considera como incuestionable, cuando lo correcto es hacer lo contrario, adaptarnos nosotros en todo al Corán y a la guía profética.

Recomendamos la lectura de este libro a los creyentes en la tierra-pelota perdida entre trillones de trillones de trillones de galaxias que no existen

sino en las infografías que la NASA nos muestra:

### **“Y sin embargo no se mueve”**

La relación entre ateísmo (big bang + evolucionismo por azar) y el hedonismo, con la consiguiente destrucción de las sociedades humanas sanas, es evidente. ¿Por qué, si no, ha calado hasta el tuétano la degeneración moral y humana justo aquí, en Occidente, donde ya nadie cree en Dios, y todos creen en la NASA y en que venimos del mono por azar? Abajo en la caja de comentarios dejen su respuesta, gracias.

En despojosdeoccidente.org tener un enfoque escatológico a la hora de analizar la realidad nos ayuda en la comprensión del mundo. Estamos al final de los tiempos, y no queda mucho para que la historia se cierre ante la inminencia del gran engaño definitivo que supondrá la suplantación de la identidad del profeta Isa (Jesús) por el Dallal (anticristo). Eso quiere decir que lo que predomina en este degenerado mundo moderno antes del cierre del ciclo es la mentira generalizada, a todos los niveles (científico, médico, informativo, etc), así como la depravación moral ante la ausencia de una guía moral clara conforme el hombre fue educado desde el alba de los tiempos. Si los medios de desinformación masivos nos dicen una cosa, hay que mirar a su contrario para hallar la verdad. En concreto el heliocentrismo supuso un gran avance a la hora de sumir al ganado humano en la ignorancia y la decadencia, pues así se desplazaba al hombre y a su mundo, la tierra, del centro de la creación, y se le relegaba a la nada de no saber quién es y para qué fue creado él y su mundo. Así, el único propósito vital para los creyentes en la superstición atea y en la NASA es el placer físico y psicológico, – disfrutar mucho de la vida- , antes de que la muerte se cierna.

Desde aquí nosotros recomendamos justo lo contrario de lo que la modernidad le dice al rebaño humano:

Despojosdeoccidente.org les invita a olvidarse de los disfrutes mundanos, y a centrar todos sus esfuerzos en saber quiénes son en su fuero más íntimo. La modernidad les dice que no son más que un mono sofisticado, un saco de carne, huesos y sangre con consciencia que debe ser puesta al servicio del disfrute de los placeres de la vida antes de que la edad avanzada se lo impida. Nosotros decimos que esta vida no es más que un velo, y que tras la muerte se alza la vida verdadera en las luces o tinieblas que aquí se cultivaron.

Antes de nacer ya éramos, luego se nos dotó, sobre la base del diseño inteligente plasmado en el ADN, de un maravilloso cuerpo humano, el cual no nos pertenece como afirman las feministas cuando pretenden justificar el asesinato del aborto, sino que nos es dado con un determinado

propósito, que no es otro que vehicular a través del binomio perfecto cuerpo-consciencia, las luces primigenias de nuestro luminoso origen, para que de esta forma Él, el Uno-Único, pueda verse, contemplarse y gozarse a sí mismo. Los que logren ser el espejo de Sus luces, al alzarse el velo de lo contingente reasumirán su verdadera esencia al reconocer lo que se abra a la luz de la consciencia como siendo indiferenciado de uno mismo. Pero los que se hayan centrado sólo en la oscuridad de su pequeño "yo" personal, y en darle todo tipo de placeres intrascendentes, cuando se abran a la vida verdadera tras la muerte lo único que verán serán esas proyecciones tenebrosas a la que acostumbraron a su consciencia.

Este es un pequeño aviso, antes de que lo inevitable se cierna.

No olviden comentar abajo, ¿por qué es aquí, en occidente, donde ha calado hasta la raíz la degeneración moral y humana, y no en las sociedades tradicionales? Gracias.

Image not found.

**Dedicado a las mujeres que aún recuerdan.  
¡Seguid alumbrándonos, sois nuestra única esperanza!**